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Piazza Mercadante si rifa il look 

TINA CASTALDO 

Un bel punto quello messo a segno dal giova-
nissimo Fabio Chiosi di Alleanza nazionale, 
Presidente della Circoscrizione di Napoli 
Chiaia-Posillipo-San Ferdinando, e da don 
Mario Cinti, parroco del quartiere, che, final-
mente, hanno potuto ammirare il nuovo look 
di piazza Mercadante (nella foto), inaugurata 
ieri alla presenza dell'assessore Ferdinando Di 
Mezza, dell'assessore Giulia Parente e degli 
amministratori delegati della Viacom Out-
door, la società che ha stipulato con il Comu-
ne di Napoli un contratto di servizi in con-
troprestazione. Con soddisfazione Chiosi ha 
spiegato che la piazza è stata restituita ai cit-
tadini che da tempo reclamavano il recupero 
dell'area verde sottratta ai loro figli dai tossi-
codipendenti che la infestavano con siringhe 
ed altro. «Da diversi anni la nostra Circoscri-
zione chiedeva il recupero di quest'area ab-
bandonata al degrado - precisa Chiosi - e ab-
biamo subito approfittato della possibilità of- 

 

fertaci dalla Viacom Outdoor, una società spe-
cializzata in pubblicità che, in contropresta-
zione rispetto ad alcuni spazi pubblicitari ot-
tenuti in affidamento dal Comune di Napoli, 
ha realizzato a sue spese l'intervento di ri-
strutturazione  della  piazza,  accollandosi, 

per i prossimi tre anni, anche la manuten-
zione di quest'area». E non sarà l'unica di 
questa circoscrizione, perché la Viacom si è 
impegnata anche per la riqualificazione dei 
giardinetti di Largo Beneventano, come ha an-
nunciato il presidente della commissione cir-
coscrizionale Urbanistica Maurizio Tesorone. 
Pur conservando la sua tradizionale immagi-
ne, alla piazza è stata rifatta la pavimenta- 
zione, le aiuole, il verde, sono stati piantati, 
alberi e recuperati altri quasi persi, ed è stato 
rifatto anche l'impianto di illuminazione. 
Inoltre, la piazza è stata dotata di una colon- 
nina di emergenza, che consente ai cittadini 
di mettersi subito in contatto, all'occorrenza, 
con le forze dell'ordine. Alla Provincia è stata 
già inoltrata anche la richiesta di installare 
un parco giochi per bambini. La sfida e la 
richiesta che lanciano la circoscrizione e i 
suoi residenti è quella di recintare l'area tra- 
sformando la piazza in un parco, onde evita- 
re che finisca ostaggio di balordi ritornando 
ad essere terra di nessuno. 


